

Servicio Integrado de Información Arrocera (18 febrero 14)

La Nación

Luis Guillermo Solís mantendría prórroga a liberalización en el precio del arroz

[POR Esteban Oviedo](#) / eoviedo@nacion.com -

El precio del grano sería liberado en agosto de este año, pero el Ejecutivo aplazó la medida para el 1 de marzo del 2015

Luis Guillermo Solís, candidato del PAC, confirmó esta mañana que, si es elegido presidente, mantendría la prórroga de seis meses que el gobierno de Laura Chinchilla ordenó para la fecha en que se liberalizará el precio del arroz.



Luis Guillermo Solís habló con la prensa a la salida de la reunión con los arroceros. (Luis Navarro) [Ampliar](#)

Así lo afirmó luego de reunirse con la Corporación Nacional del Arroz (Conarroz) en San José.

El precio del grano sería liberado en agosto de este año, pero el Ejecutivo aplazó la medida para el 1 de marzo del 2015 tras conversar con el sector. El precio seguirá regulado por ahora.

Solís dijo estar de acuerdo con esa medida y propuso trabajar, mientras tanto, en el suministro de insumos que ayuden al sector a mejorar su competitividad, como tecnología y riego.

Óscar Campos, representante de Conarroz, dijo encontrar apertura en el aspirante e insistió en que los arroceros costarricenses no reciben subsidios.

Según Solís, los mismos arroceros le dijeron que podrían competir en un mercado libre si acceden a las herramientas correctas.

El candidato se reunirá ahora con los diputados salientes y entrantes de su partido

TELENOTICIAS

Arroceros expresan a Solís preocupación por la importación del grano

William Álvarez

| w.alvarez@teletica.com

Jessica Quesada

| je.quesada@teletica.com

La mañana de este martes 18 de febrero el candidato del Partido Acción Ciudadana, Luis Guillermo Solís, continuó su reunión con distintos sectores de la sociedad.

En esta ocasión se reunió con los arroceros para conocer cuáles son sus necesidades primordiales.

CONARROZ enfatizó que están preocupados por la urgencia de regular la importación del grano. Además del interés que colocar el producto costarricense.

Después de esta reunión Solís compartirá con la fracción saliente y con la entrante a la Asamblea Legislativa.

Noticias Monumental

CANDIDATO DEL PAC CONTINÚA CON SU AGENDA DE REUNIONES

Luis Guillermo Solís asegura que no es fácil quedar bien con todos los grupos

Este martes mantuvo encuentros con sector bancario y arrocero

El candidato presidencial del Partido Acción Ciudadana (PAC), Luis Guillermo Solís afirmó que en Costa Rica es complicado quedar bien con todos los sectores sociales, políticos y económicos.

El aspirante continuó este martes con las reuniones acostumbradas con distintos sectores de la sociedad, en específico los representantes de la Asociación Bancaria Costarricense (ABC) y la Corporación Arrocera Nacional (CONARROZ).

Con este último grupo en particular el actual Gobierno de la República actual ha tenido proceso de diferencias por la eliminación de la regulación en el precio del grano, situación que ha provocado amenazas de marchas y manifestaciones por parte de CONARROZ.

La Presidenta de la República, Laura Chinchilla manifestó que en el próximo mes de setiembre se eliminara el canon que hace del arroz un bien regulado por las disposiciones del Ministerio de Economía, Industria y Comercio (MEIC).